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新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいします。 

慌ただしい年末から、あっという間の年越しでしたね。元旦から能登半島地震や羽田空港の衝突事故

など痛ましい災害や事故が起こりました。被災された皆様、事故にあわれた皆様に心からお見舞い申し

上げます。 

2024 年 1 月 17 日、埼玉県県民活動総合センターの展示ブースで開催された「きょうされんアート仲

間展」へ行ってきました。「あらぐさ」からも仲間が描いた素敵な作品が展示されています。出展した仲

間は自分の作品が展示されているのを見つけると、とても嬉しそうな様子でした。 

（樋口） 



 
 

 

 「雑草」と「こぱん」から８点出展しました。全部で 126 点集

まりました。様々な作品が集まりとても賑やかでした。人気投票

も行います。上位に選ばれた作者は、今年度最終の「きょうされ

ん」運営委員会で表彰されます。 

「雑草」の仲間たちは初日に参加し、お気に入りの作品に投票

してきました。選ばれるといいなあ。楽しみですね。 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アート仲間展 出展作品

 高崎線 ぼくのリュック 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 黒毛和牛 

 まつり 

 うさぎのおさんぽ 

あらぐさのなかま 

 ファミリーコンサート 
 



 

                      

今年こそは平和な年に  

今年は元旦に能登半島で東日本大震災を思い出させるような大きな地震が発生し、正月気分も一気に吹

き飛んでしまうような年明けでした。先日テレビの報道番組で障害者入所施設の避難生活の様子が放映さ

れていました。できるだけ混乱を避けるため一般の避難所にはいかず、住み慣れたた施設の体育館に全員で

避難しているとのことです。入所者の多くは現在の状況を理解することが難しく、職員の方も苦心しながら

支援されている様子でした。法人が加盟している「きょうされん」もいち早く現地に支援に入り、その様子

がホームページに掲載されています。それを見ると現地はこの寒さの中かなり大変な状況です。「きょうさ

れん」を通して被災地への義援金も受け付けております。チラシを同封しましたのでご協力をお願いいたし

ます。雑草でも、昨年県の監査の際に不備を指摘された様々な災害を想定した避難計画をちょうど作成して

いるところでした。今回の大地震の発生で災害はいつ起こるかわからず、決して他人ごとではなくそれに備

えて過ごしていかなければならないと痛感させられました。被災された皆様には心よりお見舞い申し上げ

ます。と同時に少しでも早く復興がなされることを切に願います。 

世界に目を向けるとウクライナでの戦争は終わりがみえず、さらにイスラエルのガザへの攻撃も激しさ

を増しジェノサイド状態になっています。この状況を日々目にしていると、だんだん神経が麻痺してきて慣

れてしまうという怖しい感覚に陥ります。戦争は一度起きたら止めることができない、戦争を起こさない努

力こそが必要なのだとつくづく思います。どんなことをするにも平和な世の中でなければ実現できないし、

私たちの何気ない平穏な生活さえもたちまち壊されてしまいます。そうならないためにも、私たちひとり一

人が微力でも自分にできることで発信したり、行動したりすることが平和な社会作りにつながることを信

じて、傍観者にならないよう努めていかなければと考えます。 

さて、昨年コロナ感染症が５類になりコロナ禍以前の生活を取り戻しつつあります。しかし、また新たな

変異株が出現しているようでまだ終息したわけではなく気が抜けない状況です。この間のコロナ感染生活

の中で経験値として学んだ対策を生かしながら、あの制限された生活に戻らないようにしていきたいもの

です。 

あらぐさ福祉会としては、昨年から復活できたあらぐさ祭りを初めとして、今年も様々な取り組みを通し

て地域の方と触れ合う機会を工夫しながら作っていきたいと思います。また、新たに４番目となるグループ

ホームの建設も予定しております。昨今の情勢を鑑みると、果たして資金、資材、人材などが調達できるの

か不安材料は尽きません。後援会の皆様の力をお貸しいただけますようお願いいたします。 

新しい年を迎えたにもかかわらず気持ちが塞いでしまうような出来事が様々起きていますが、ひとまず

皆様が心身ともに健やかに過ごせますよう願っております。今年もどうぞよろしくお願いいたします。 

（理事長 岩渕敦子） 



 

 

 

 

 

12 月 2 日（土）にクリスマス会を開催しました。早めのクリスマスの訪れでしたが、少し前から会場に

飾る壁画作りやリース・オーナメント作りを行なっていたので、徐々にクリスマス会に向けて気持ちを高め

ていくことができました。会場はワクワクするような装飾が施され、「あれ、私が作ったやつだ！」「かわい

い～♪」と言った声が聞こえました。 

 今回は久しぶりにやぎさん一座をゲストにお迎えし、紙芝居を見ました。紙芝居に合わせて一緒に声を出

したり歌ったりしてとても盛り上がりました。いつも楽しい時間をありがとうございます！その他にもク

リスマスソングを歌ったり♪クリスマスじゃんけん大会をして楽しい時間を過ごしました。帰り際サンタ

さんからプレゼントをもらってみなさん笑顔で終えることができました。          （村越） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【後援会のページ】 

寒中お見舞い申し上げます 

のんびりと過ごしていた元旦に突然の地震のニュース。えっ！元旦に！自然現象なので元旦だろうが 

お構いなしです。翌日、翌々日になるとその全貌が徐々に明らかになり、あまりの被害に再びびっ 

くりしました。 

    毎日ニュースを見ていましが、障害者のことは報道されません。みんな無事なのか？生活は大丈夫

か？など気になることばかりです。東日本大震災での経験を生かして、どうか早い復興を望みます。 

    さて、今年も後援会は皆様や職員・家族と共にあらぐさ福祉会を支え、なかまが充実して働けるよ 

う頑張ります。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

                                                                                                                 

 

『暮らしの場を考える会に出席して』 

 

    年 6回出席しています。ここでは、国・県との懇談、様々な学習会など幅広い活動が行われて 

います。また出席されている他の福祉会の状況や思っていること・悩んでいることなどの話が聞け、 

あらぐさと同じだと共感したり、困ったり分からないことがあれば相談できたりと、みんなが繋がっ 

ていると感じています。 

    障害者問題は山積みですが、今最も深刻な問題は職員不足です。ぎりぎりの人数でやっているので、

休みの職員がいるとなかまの支援が行き届かなくなる恐れがあります。また辞めてしまわれると新

しい職員を見つけるのがとても大変です。あちこち求人募集を出しても一人も応募がないのが現状

です。仕事内容と給料が見合っていないのが原因で、給料が少ないと働く気力も薄れてしまいます。 

 今年度は職員の基本報酬アップを国・県に訴えました。改正されることを祈るばかりです。 

 

 ＊12 月 26 日の暮らしの場を考える会の報告 

① 現在どこの事業所でも職員不足が問題になっています。若い職員が少ない、腰痛・うつなどの病で 

悩んでいる、給料が少ないので続かないなど職員不足のためなかまの支援が十分にできていないのが 

現状です。せめて埼玉県として報酬アップの補助金を出してもらえないかと訴えても消極的な回答し 

かしてくれません。市町村と連携して県を動かしていったらどうかという意見がありました。 



 

② 行田市のかがやきが入所施設づくりの準備を始めています。 

土地 5000平米 40人定員 短期入所４人定員令和 7年に補助金申請を出すとの事。頑張って欲し 

いです。 

 

 あげお産業祭を終えて   財政活動係  

先日までの暑さが噓のように当日は震えるような寒さで、準備中に雨も降り出し、お客様が来るのか

不安でしたが、30 分程で雨もやみ一安心！焼きとりは開始とともに飛ぶように売れてお昼には完売で

した。焼きそばは 11 時頃までなかなか売れず、発泡スチロール４箱の中で待機していました。でも少

しずつ売れ始め、お昼頃には会場いっぱいのお客様。あれ程たくさんあった焼きそばも 2時頃には完売

です!!ホットする時間でした。ありがとうございました。 

後日、お買い上げいただいたお客様より「焼きそばとクッキーおいしかった～」とお声をいただきま 

した。 

 

2023 年度特別賛助会員 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
2023 年度賛助会員（10月～12月） 
 

    

 

 

 

 

 

会費納入ありがとうございました （敬称略、順不同） 

埼玉製鐵原料 埼玉製鐵原料北 リムーブテクノロジー 武笠旭 高橋弘美  

村上律子 柴崎洋子 高橋修 小谷浩 須永悦子 入口瑛士 神田隆史 橋戸久仁子 

白石智美 島田亜美 石塚玄太 仲里愛子 大塚玲子 石井延子 林正子 本橋洋子 

大金絵里子 柄本貴之 古田みどり 塚本りえ子 市川淳 高橋真奈美 伊与久映子 

斎藤詩織 山口潤也 新井千大 谷塚葉子 番場尊子 宮本麻依子 田中翔梧  

阿部美也子 都野美起 岡島美保 須永佳子 

村松香 森川由美 樋口野乃香 森岡奈緒子 宮永政子 岩渕敦子 伊藤彰人  

鴨原進 高橋好治 高橋規代美 荻野典子 中村芳子 柳真由美 加治屋晴子  

小山千代子 曳地雅俊 関美知子 相良美哉子 永岡良子 前田明世 鈴木美喜枝 

渡邊悦代 佐々間芳江 黒田佳代子 斎藤千絵 三神佳子 中富英二 岡崎義雄  

中島万寿美 小川ふみ江 宮澤千代子 打矢尚子  



 

＊お知らせコーナー

 

 

 

 

        

トリュフ 
５個入り ６５０円 

１０個入り １３００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アマンドショコラ 
1個 ５００円 

バレンタインセット 
アマンドショコラ×２個 クッキー×１個 1000円 

アマンドショコラ×１個 クッキー×１個 ７00円 

 

ご注文お待ちしております 

連絡先 労働と教育の場「雑草」 

TEL 048-726-5720 

～編集後記～ 

昨年はコロナが 5類に移行し、4年ぶりに行われたあらぐさまつり。入所 4年目の息子は初めて

で楽しく参加させていただきました。 

秋には一泊旅行や販売もたくさんあり、さあ 2024年も！と思っていたところ、地震や事故で不安

な幕開けとなってしまいましたが、できることから少しずつがんばっていきましょう。本年も親子

共々よろしくお願い致します。                          （岡島） 

 

 


